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ご紹介
 しょうかい

が遅く
おそ  

なりました～創立
そうりつ

１５０周年
     しゅうねん

行事
ぎょうじ

実行
じっこう

委員会
いいんかい

～ 

創立
そうりつ

１５０周年
      しゅうねん

を迎える
むか    

にあたり、昨年度
さくねんど

から荘
しょう

島
じま

小 OB
しょう   

、新旧
しんきゅう

PTA を中心
ちゅうしん

に

「創立
そうりつ

１５０周年
     しゅうねん

行事
ぎょうじ

実行
じっこう

委員会
いいんかい

」が立ち上げられ
た  あ    

、「未来
みらい

を生きる
い   

子ども
こ   

たちのために」

と様々
さまざま

な記念
きねん

事業
じぎょう

を展開
てんかい

してくださっています。記念
きねん

横断幕
おうだんまく

、記念
きねん

ポスター、荘
しょう

島
じま

小フェスタ
しょう         

当日
とうじつ

に配布
はいふ

された紅白
こうはく

饅頭
まんじゅう

やピクチャースタンド、フェスタ後
   ご

に

行われた
おこな     

記念
きねん

写真
しゃしん

撮影
さつえい

、今後
こんご

配布
はいふ

予定
よてい

の記念
きねん

クリアファイルや 150周年
しゅうねん

記念誌
き ね ん し

等
とう

がそ

うです。「コロナは心配
しんぱい

だけど、何ら
なん  

かの形
かたち

で子ども
こ   

・学校
がっこう

・保護者
ほ ご し ゃ

・地域
ちいき

の方
かた

へ心
こころ

に

残る
のこ  

事業
じぎょう

を実施
じっし

してあげたい。母校
ぼこう

にもっと愛着
あいちゃく

を持って
も   

もらいたい。子ども
こ   

達
たち

のため

に何
なに

かしてあげたい。」という実行
じっこう

委員会
いいんかい

の方々
かたがた

の熱い
あつ  

気持ち
き も  

に、頭
あたま

が下がる
さ   

思い
おも  

で 私
わたくし

も実行
じっこう

委員会
いいんかい

に毎回
まいかい

参加
さんか

させてもらっていました。 

 下表
かひょう

にある皆様
みなさま

が中心
ちゅうしん

となって動いて
うご    

くださっています。ご紹介
  しょうかい

が遅く
おそ  

なりましたことをお詫び
 わ  

すると共
とも

にこの場
ば

を借りて
か   

お礼
  れい

申し上げます
もう   あ       

。

保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

からもお礼
  れい

を言って
い   

いただけると助かります
たす       

。 

創立
そうりつ

１５０周年
      しゅうねん

行事
ぎょうじ

実行
じっこう

委員会
いいんかい

の皆様
みなさま

 

荘
しょう

島
じま

校区
こうく

まちづくり委員会
いいんかい

会長
かいちょう

               様
さま

 

１５０周年
     しゅうねん

行
ぎょう

事
じ

実行
じっこう

委員会
いいんかい

会長
かいちょう

              様
さま

：現 PTA
げん    

副会長
ふくかいちょう

 

１５０周年
    しゅうねん

行
ぎょう

事
じ

実行
じっこう

委員会
いいんかい

副会長
ふくかいちょう

              様
さま

：元 PTA
もと    

会長
かいちょう

  

１５０周年
     しゅうねん

行事
ぎょうじ

実行
じっこう

委員会
いいんかい

副会長
ふくかいちょう

               様
さま

：元 PTA
もと     

会長
かいちょう

 

１５０周年
     しゅうねん

行事
ぎょうじ

実行
じっこう

委員会
いいんかい

実行
じっこう

委員
いいん

  

        様
さま

：荘
しょう

島
じま

校区
こうく

まちづくり委員会
いいんかい

事務
じ む

局 長
きょくちょう

 

        様
さま

：元 PTA
もと    

庶務
しょむ

          様
さま

：元 PTA
もと    

会長
かいちょう

     

       様
さま

：元 PTA
もと    

会長          様
さま

：元 PTA
もと    

会長
かいちょう

 

様
さま

：元
もと

PTA副会長
ふくかいちょう

      様
さま

：元
もと

PTA副会長
ふくかいちょう

 

  様
さま

：現 PTA
げん    

庶務
しょむ

          様
さま

：現 PTA
げん    

会計
かいけい

幹事
かんじ

  

 個人情報保護の観点から、お名前はふせさせていただきます。 



子ども
こ   

たちの 

教育
きょういく

条件
じょうけん

整備
せいび

に関わる
かか    

要求
ようきゅう

署名
しょめい

のお願い
 ね が  

 

本校
ほんこう

は､すべての子ども
こ   

たちの学び
まな  

を保障
ほしょう

する人権
じんけん

・同和
どうわ

教育
きょういく

を基盤
きばん

とした学校づくり
がっこう     

を推進
すいしん

しています。そして現在
げんざい

、子ども
こ   

たちの自己
じ こ

実現
じつげん

に向けた
む   

教育
きょういく

条件
じょうけん

整備
せいび

に向けて
む   

署名
しょめい

活動
かつどう

を行って
おこな   

います。これまで皆
みな

さまからいただいた署名
しょめい

の力
ちから

で、教 職 員
きょうしょくいん

加配
かはい

の配置
はいち

（本校
ほんこう

では日本語
に ほ ん ご

指導
しどう

教員
きょういん

・指導
しどう

方法
ほうほう

工夫
くふう

改善
かいぜん

教員
きょういん

）がなされています。これも署名
しょめい

活動
かつどう

に
どう

ご協力
 きょうりょく

いただいたすべての

皆
みな

さまのおかげであると感謝
かんしゃ

しているところです。本当
ほんとう

にありがとうございます。 

しかし、このような教育
きょういく

条件
じょうけん

整備
けんせい

については、今後
こんご

も要望
ようぼう

を行って
おこな    

いく必要
ひつよう

があ

ります。保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

には、児童
じどう

を通して
とお    

署名
しょめい

用紙
ようし

をお配り
  くば  

しています。趣旨
しゅし

を

ご理解いただき
 り か い      

、一人
ひとり

でも多く
おお  

の方
かた

に署名
しょめい

していただきますようお願い
 ね が  

いたします。 

（締め切り
し  き  

は、11月
がつ

末日
まつじつ

） 

ありがとうございます！明らか
あき    

に違います
ちが     

。 

無言
むごん

の愛
あい

はちゃんと伝わって
つた     

います！ 

学校だより
がっこう       

（7/20号
ごう

）「子ども
こ   

達
たち

が伝えたい
つた      

と思って
おも    

いるこ

と」で、教育
きょういく

相談
そうだん

の様子
ようす

（先生
せんせい

や家
いえ

の人
ひと

に伝えたい
つた     

と思って
おも    

い

ること）をお知らせ
 し   

しました。先日
せんじつ

2回目
かいめ

の 教育
きょういく

相談
そうだん

を

行いました
おこな       

が、家族
かぞく

や私たち
わたし   

教員
きょういん

に感謝
かんしゃ

の思い
おも  

や気持ち
き も  

を述べて
の   

くれる

子ども
こ   

達
たち

が増えました
ふ    

。「いつもお仕事
  しごと

ありがとう」「いつも私
わたし

のお世話
 せ わ

や家族
かぞく

のことを

してくれて嬉しい
うれ    

」「習い事
なら  ごと

の送り迎え
おく  む か  

をしてくれて、すごく嬉しい
うれ    

」「食事
しょくじ

を作って
つく    

く

れてありがとう」感謝
かんしゃ

の言葉
ことば

は短い
みじか  

ですが、多く
おお  

の子ども
こ   

が伝えて
つ た   

くれました。話題
わだい

に

してくださったのだろうと思いました
お も      

。保護者
ほ ご し ゃ

の方々
かたがた

がこのことを話した
はな    

ことで、子ども
こ   

達
たち

は無意識
む い し き

に「ありがとうって伝える
つた    

と家族
かぞく

は喜んで
よろこ   

くれるんだな。」「親
おや

に感謝
かんしゃ

の

気持ち
き も  

を持つ
も  

ことは大事
だいじ

なことなんだ、素敵
すてき

なことなんだな。」「感謝
かんしゃ

の念
ねん

をちゃんとも

った子
こ

に育って
そだ    

ほしいんだな。そうならなくちゃ。」等
など

と感じ取って
かん  と    

いったのだろうと

思います
おも      

。言葉
ことば

に表す
あらわ  

ことで自覚
じかく

され、そして大切
たいせつ

なものの考え方
かんが かた

や見方
みかた

となって

子ども
こ   

達
たち

の心
こころ

に残って
のこ    

いくことと思います
おも      

。改めて
あらた    

、話題
わだい

にしてくださりありがとう

ございました！（子ども
こ   

達
たち

は保護者
ほ ご し ゃ

の方
かた

に直接
ちょくせつ

言う
い  

のは、やはり恥ずかしい
は     

とのこと。

「じゃ、校長
こうちょう

先生
せんせい

が学校だより
がっこう     

で伝える
つた    

ね。」と約束
やくそく

しましたので、お知らせ
 し    

させてい

ただきます。） 


